

préparation, de façon concertée, de propositions qui, après avoir été étudiées par leurs ministres respectifs, pourraient être présentées à Genève d'ici septembre.

Dans ce contexte, ils se réjouissent de l'intention des États-Unis de déposer une proposition de négociation à la réunion de juillet du Groupe de négociation du GATT sur l'agriculture.

Les ministres conviennent que les négociations de Genève devraient progresser à un rythme tel que, d'ici la fin de 1988, on aura pu convenir d'un programme international pour réformer et libéraliser le commerce international des produits agricoles. Entre temps, les ministres invitent tous les gouvernements à geler et à réduire les programmes de subventions qui faussent les échanges mondiaux, et à le faire le plus tôt possible de façon à assainir le climat de négociation.

Les ministres conviennent que les négociations devraient englober les grands objectifs suivants:

- L'inclusion de toutes les mesures qui affectent le commerce des produits agricoles.
- Une diminution rapide et substantielle des niveaux de soutien agricole qui faussent les mécanismes du marché.